

RTE (Réseau de Transport d'Electricité) va réaliser des travaux sur la ligne électrique à 63 000 volts qui relie Feurs à Roanne via Neulise. Plusieurs campagnes de travaux vont se succéder de fin 2018 à 2020 afin de réhabiliter cet ouvrage qui date de 1923.

RTE lance, en fin d'année, une campagne de travaux sur la ligne électrique à 63000 volts Feurs-Neulise-Grépilles qui s'échelonne jusqu'en 2020. Cette ligne est essentielle à l'alimentation électrique du bassin de Neulise.

Les travaux de réhabilitation vont permettre de maintenir cette ligne déclarée d'utilité publique en 1923 dans de bonnes conditions d'exploitation. Les travaux consistent à changer des éléments de la ligne pour la sécuriser et répondre aux normes techniques actuelles : des fondations de pylônes seront renforcées, certains pylônes seront remplacés pour ensuite dérouler de nouveaux câbles électriques. Ces travaux n'impliquent aucune augmentation du transit ni aucun changement du tracé de la ligne. Cette période de travaux sera suivie d'une campagne de mise en peinture des pylônes en 2021.



Les propriétaires de parcelles pour lesquelles une intervention au pylône est prévue seront contactés au cours de cette année par l'entreprise Eiffage afin d'expliquer la démarche. Des rencontres avec les exploitants agricoles permettront aussi de présenter les travaux et de trouver les meilleurs accès aux pylônes.

